

Colours of the rainbow - 17.5.'21

L'artiste et entrepreneur **Jaouad Alloul** est un véritable caméléon. Il joue volontiers avec le thème du genre et ose s'attaquer à des thèmes controversés. Il sort sans cesse de sa zone de confort - un must pour lui, tout comme l'envie irrésistible de raconter des histoires. Il met en avant son activisme et son esprit d'entreprise dès lors qu'il s'agit de jeter des ponts entre les différentes identités qui font sa richesse.

Neil Akenzua est un pianiste qui joue avec son cœur. Pianotant sur les touches de son instrument, il utilise les sons comme un langage à part entière. Il a étudié au conservatoire de Gand et à la Music Academy de Malmö, en Suède, pays avec lequel il partage encore aujourd'hui de nombreux projets et liens. En Belgique comme en Suède, Neil Akenzua parvient à faire communier le public grâce au langage universel de la musique.

Rabba est danseur, chorégraphe, rappeur, compositeur et organisateur d'événements. Il ne lui a pas fallu beaucoup de temps pour se faire sa place sur la scène de l'afrohouse. Il a ainsi collaboré avec des artistes comme Frenna, Poke et A-Star. Chez lui et à l'étranger, il a aussi organisé des ateliers et des spectacles. Il donne aujourd'hui des cours de danse à la Kingdom of Kela School - en ligne et sur place. Il travaille actuellement sur son nouveau single, *Atomic*.

Dj Ramos a commencé comme danseur mais, animé par une passion pour la musique, il met aujourd'hui le feu aux dancefloors. Il officie dans plusieurs boîtes de nuit d'Anvers et dans de grands festivals. Son style est éclectique et énergique. De quoi faire danser sur des morceaux nouveaux ou plus anciens.